

# Une Prière pendant la récréation

Par Gabrielle Shiozawa  
(D'après une histoire vraie)



Cette histoire s'est passée en Angleterre.

Davi était content parce que c'était l'heure de la récréation. Il avait fait de son mieux pour écouter Mademoiselle Taylor, sa maîtresse. Mais c'était difficile pour lui de comprendre ce qu'elle disait en anglais. Il avait mal à la tête.

La famille de Davi venait d'arriver en Angleterre, en provenance du Brésil. Il habitait dans une nouvelle maison et allait dans une nouvelle école. Mais le plus grand changement de tous était la nouvelle

langue que Davi devait maintenant apprendre ! Son ancienne maison lui manquait. Ses amis, qui parlaient le portugais comme lui, lui manquaient.

Mademoiselle Taylor a tapé dans ses mains. C'est la récréation ! » a-t-elle dit.

Davi a sauté de sa chaise. Il connaissait ce mot ! Il allait pouvoir manger son goûter et jouer à la balançoire. Et faire une pause dans l'apprentissage de l'anglais.

Quand Davi est sorti, d'autres enfants ont couru devant lui pour aller jouer. Ils étaient déjà amis. Et ils parlaient tous la même langue. Quand Davi a essayé de les écouter, son cerveau a

recommencé à lui faire mal. Il se sentait très seul.

*J'aimerais avoir un ami, se disait Davi. Que dois-je faire ?*

Davi s'est souvenu de ce que sa mère et son père lui avaient dit : « Tu peux prier n'importe quand, n'importe où et notre Père céleste t'entendra. »

C'était le moment idéal pour le faire !

Davi a parcouru l'aire de jeux du regard. Il a vu une petite maison en bois. Il est entré à l'intérieur. C'était calme. Il s'est mis à genoux, a croisé les bras et fermé les yeux.

*Tandis qu'il essayait d'apprendre l'anglais, Davi avait mal à la tête !*

Xx Yy Zz



« Cher Père céleste, je voudrais jouer avec les autres enfants. Je voudrais apprendre l'anglais. Aide-moi, s'il te plaît ».

Quand il a fini de prier, Davi a éprouvé une sensation de chaleur et de paix dans son cœur. Il savait que même s'il n'avait pas encore beaucoup d'amis, notre Père céleste serait toujours son ami.

Après la récréation, Davi est retourné dans la salle de classe. Il avait toujours du mal à comprendre l'anglais. Mais il a décidé de continuer d'essayer !

Pendant des semaines, Davi s'est exercé. Il a lu beaucoup d'histoires en anglais. Il a écouté Mlle Taylor. Il s'est également exercé en parlant avec les autres enfants.

Chaque fois qu'il était triste, il faisait une prière. Chaque fois qu'il avait mal à la tête en essayant d'apprendre l'anglais, il faisait une prière. Et à chaque prière, notre Père céleste l'aidait à ressentir la paix. Il sentait qu'il était capable de continuer.

D'autres semaines se sont écoulées. Il a commencé à mieux comprendre Mlle Taylor. Il a commencé à se faire des amis et à parler avec eux. Il a même obtenu une récompense scolaire pour avoir travaillé dur et avoir progressé en lecture !

Un jour, un nouvel élève a rejoint la classe de Davi à l'école. Il s'appelait Léo. Il venait d'un autre pays et ne parlait pas très bien l'anglais.

Pendant la récréation, Davi a vu Léo assis seul sur une balançoire. Il avait l'air triste. Davi s'est rappelé à quel point il se sentait seul quand il est arrivé dans l'école. Il voulait être l'ami de Léo.

Davi a couru vers Léo. « Bonjour. Je m'appelle Davi. » Il a montré un ballon de football. « Tu veux jouer ? »

Léo a hoché la tête et est descendu de la balançoire.

Davi a ressenti de la chaleur dans le cœur. Il était content d'être un ami pour Léo, tout comme notre Père céleste était un ami pour lui. ●

